



消防協力表彰感謝状贈呈式

令和6年3月26日（火）、当組合講堂において消防協力に対する感謝状の贈呈式を行いました。贈呈されましたのはチョーラコール様ご家族一同で、令和6年3月5日（火）に発生した火災事案において、隣人宅から火が出ているのを発見したため、娘のニーサ様による119番通報、エルサン様とセマ様による2名の人命救助及び初期消火を実施し被害を最小限に留めていただいたことについての感謝状贈呈です。



左から 吉川消防長 ニーサ様 エルサン様 セマ様 塚本消防次長 兼 署長
ウメル君 ミルザー君



～火災事案の概要～

令和6年3月5日（火）午後8時24分頃、あま市丹波地内で火災が発生し、チョーラコール・エルサン様が隣人宅の火災に気付いたため、ニーサ様は迅速な119番通報を実施し、エルサン様は隣人宅玄関から入り屋内で孫娘の名前を叫んでいた高齢女性を屋外へ避難させました。奥様のセマ様が「北側に人影がみえる」とエルサン様に知らせたため、ハンマー状の器具で窓の格子を破壊し浴室で逃げ遅れていた女性を救出しました。その後、水道ホースにて初期消火を実施したことで、死傷者を出すことなく終えることができた火災事案です。